

CONSEJOS PRÁCTICOS-MAGDALENA

CONSEJOS PRÁCTICOS DE BECARIOS EN 2023

- Situación geográfica de la ciudad

Ciénaga es un municipio del departamento colombiano del Magdalena. Se encuentra a orillas del Mar Caribe, junto a la Sierra Nevada de Santa Marta.

- Transporte

El transporte por lo general funciona muy bien en Colombia, tienes muchas combinaciones y horarios para poder llegar a tu destino. Además, los precios de los traslados suelen ser económicos. Hay muchas empresas de transporte, sobre todo en las ciudades principales como Bogotá, Medellín, Cartagena, Santa Marta... La comodidad y duración del trayecto en el transporte dependerá de la empresa y del precio que hayas pagado.

Respecto a Ciénaga, hay dos formas de llegar desde Santa Marta, por bus o por furgoneta privada, el precio no varía mucho por lo que recomiendo la furgoneta más que el bus. Salen continuamente cada 15 minutos, y llegas a la carretera principal en unos 30-40 minutos.

- Alojamiento

El alojamiento en Colombia varía mucho de lo que estés buscando, por lo general es mucho más barato que en España, ya que es un país subdesarrollado con falta de recursos y salarios muy bajos. Puedes encontrar alojamiento fácilmente haya donde vayas de Colombia, tanto apartamento, hotel, y hostel.

Colombia es un país muy turístico por lo que dependiendo que alojamiento escojas puedes crear muchos vínculos sociales con gente de todo el mundo.

Frente al alojamiento en Ciénaga, es posible encontrar pisos o habitaciones para hospedarte, pero no existen hostales. Aun así, los precios de las habitaciones son muy bajos comparándolo con España.

El precio por noche en un hostel de nivel medio es de 8 euros. Además, puedes encontrar alguna habitación privada en el mismo hostel por unos 10/12 euros la noche. Si te gusta viajar muy barato, puedes conseguir una cama en habitación compartida en un hostel por 5/6 euros la noche. Hay muchas opciones.

Si viajas solo o con un grupo reducido de personas yo recomendaría hospedarte en un hostel ya que te abre muchas puertas para conocer a gente que esta haciendo lo mismo que tú.

- Ocio

El ocio en Colombia te ofrece una amplitud de planes y cosas para hacer. Desde subir al pico más alto, como ver una playa caribeña espectacular.

Hay muchos tours y gente dispuesta a enseñarte el país, además de los numerosos museos que existen y la cantidad de historia y cultura que tienes para descubrir.

Al haber tanto turismo se cuenta con la ventaja de poder realizar planes y actividades con gente que has conocido, por ejemplo, en los hostales.

Colombia tiene muchos lugares espectaculares que visitar y cuenta con mucha facilidad para acceder a ellos.

- Más información

Para entrar a Colombia siendo español no necesitas visado, puedes permanecer en el país durante 90 días con posibilidad de extender hasta 180 días, rellenando un formulario (en Unidad Administrativa Especial Migración Colombia) por vía web o en cualquier Centro Facilitador de Servicios Migratorios ubicados en el país. Ahora bien, si se prefiere acceder al país con un visado de voluntario de prácticas se deberá solicitar con anterioridad el visado correspondiente en <https://www.cancilleria.gov.co>

Es importante saber que por norma general te van a intentar timar todos los vendedores, sobre todo los vendedores de la calle, simplemente por ser turista. Es mejor preguntar el precio primero y compararlo con los demás para poder acceder al precio más real y económico.

Para sacar dinero en Colombia yo recomiendo Davivienda, suele ser el que mejor cambio tiene. Si tienes dinero en efectivo puedes cambiarlo en casas de cambio, pero pregunta primero en varios sitios para encontrar el mejor cambio de divisas, ya que a veces puedes salir perdiendo más de lo normal.

Es importante llevar dinero en efectivo todo el tiempo en Colombia, ya que los restaurantes locales, los transportes públicos y en algunos alojamientos solo aceptan efectivo, o te cobran un suplemento por pagar con tarjeta y no te merece la pena.

Cuando accedes a un restaurante debes fijarte en el servicio voluntario, también llamado propina, ya que lo añaden directamente en la cuenta y tu eres quién tiene que decir sin el servicio voluntario. En ese caso, no se lo toman mal, están acostumbrados.

Frente a la seguridad del país, aquí tienen la expresión “no des papaya”, que significa no des el cante o no llames la atención, puesto que depende por que zonas y barrios te muevas es un poco más inseguro y puedes tener algún que otro susto. Es necesario saber por que zonas moverte, y, sobre todo, siempre que puedas acompañado de alguien. Por el día, habitualmente, es seguro caminar sin que suceda nada, pero cuando empieza a oscurecer tienes que ser muy precavido y evitar determinadas zonas, sobre todo las calles que no hay gente.

Para realizar según que excursiones es preferible informarte si puedes hacerla solo, o si es mas conveniente hacerla en grupo. Buscarlo en internet y empezar la ruta sin informarte no es muy recomendable, ya que no sabes exactamente que zona vas a visitar y que precauciones tienes que tener en cuenta.

Colombia es un país con una gastronomía muy amplia, y además, existen muchas diferencias en cómo se cocina cada plato. La comida también varía mucho en la zona que te encuentres, ya que existen grandes distinciones entre el norte (costa) y el sur de Colombia.

Lo mismo ocurre con el acento y las expresiones, hay mucha diferencia entre el idioma del norte y del sur de Colombia.